



学校再開しました



新型コロナウイルス感染防止のための再度の「臨時休業」が、4月8日から約1ヶ月半にわたって続いていましたが、やっと丹波小学校でも学校を再開することができました。この間、毎週家庭訪問を月曜日と木曜日の週2回行いながら、子どもたちの様子を確認したり、学習機会の確保を行ってきいたりしました。5月からは、オンライン授業に向けた取り組みも進め、教育委員会のハード面の整備もあり、双方向でもオンライン授業が可能となりました。最初は慣れない様子の児童もいましたが、保護者の皆様の御支援や御協力をいただき、とても有意義な学習機会をもつことができました。

学校再開に伴い、『丹波小学校ガイドライン』を新たに作成し、教職員・児童・保護者の皆様にも「新しい学校生活様式」に従って、教育活動を進めていくよう方向性を示させていただきました。まだまだ、新型コロナウイルスの感染が心配されますので、しっかりした感染予防対策をしていくことで、安心安全な学校づくりをしていきたいと思ひます。



【学校再開に向けたガイドライン】として（一部）

① 基本的な感染症対策として

- ・「3密（密閉・密集・密接）」を避けます。
- ・「こまめな手洗い」を徹底します。（登校時・中休み・給食前・昼休み・その他必要に応じて）
- ・「マスクの着用・咳エチケット」を徹底します。（飛沫感染防止のため）
- ・「検温・かぜ症状」の確認をします。健康チェックカード確認、37℃以上は自宅で休養

② 教室での授業について

- ・机の間隔、配置等を工夫（おおむね1～2mくらい）
- ・換気を十分行い、窓や入口ドアを開けておきます。（対角線上の2カ所以上を開けておきます）
- ・大声を出すことや対面での活動は、出来るだけ控えます。

③ 学校生活について

- ・玄関、入口等のドアノブや手すり、机の消毒等を丁寧に行います。
- ・廊下等も日中は、窓を開けて空気を入れ替え、換気を心がけます。
- ・登下校については、前後の間隔を十分空けて登校をします。（学校再開時には1週間程度、職員が引率いたします）

④ 給食について

- ・手洗いや消毒（手指及び机）などを丁寧に行います。
- ・食堂で工夫して配膳をし、教室で食べるような形をとりたひと思ひます。

休日学級おわりました

丹波小学校では例年、土曜参観として「休日学級」を行っています。今年度も、①授業参観、②選書会、③環境美化清掃活動の内容で全ての御家庭より参加いただき、開催することができました。

最初の授業参観については、4月、5月に予定してものが延期になった関係で今年度初めての「授業参観」となりました。少し緊張していたお子さんもいたようですが、しっかり集中して予定していた学習内容を御覧頂くことができました。保護者の皆様のアンケートからも「子どもの成長を感じた」という感想をいただきました。

また、選書会については、例年より場所や時間を短縮した形で行いましたが、「3密」を避けながら、親子で楽しい一時を過ごすことができましたと思います。

最後の、環境美化清掃活動では、丹波川清掃と体育館屋上清掃に分かれて、普段なかなかできない所を、参加者全員できれいにすることができました。新型コロナウイルス感染症の関係で学校行事、PTA活動も延期、中止等になっていたのも、久しぶりに子ども、保護者、教職員で、よい時間が過ごせたと思っています。今後ともよろしくお願いたします。



交通安全教室



4月に延期した交通安全教室ですが、16日(火)に実施することができました。上野原警察署の岡部さん、丹波駐在所の藤原さん、小菅駐在所の原口さんの3名をお招きし、横断歩道の正しい歩き方、安全な登校の仕方、また正しい自転車の乗り方などを教えていただきました。どの子も教えてもらったことをしっかり守り、真剣な表情で臨んでいたのが印象的でした。交通安全教室の時だけでなく、学校では日頃から子どもたちが「自分の命は自分で守れる」ように、また安全・安心して生活できるよう指導をしています。保護者の皆様はもとより地域の皆さまにも丹波小学校の子どもたちの見守り隊として、お声がけいただけるとありがたいです。今後ともよろしくお願いたします。



